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Gersthofen, 18.07.2021 

 

Protokoll der 1. Mitgliederversammlung 2021 der Abteilung Badminton 
 

Datum: Sonntag, 18.07.2021, 18:05 Uhr – 18:55 Uhr 

Ort: TSV Gelände, Sportallee 12, 86368 Gersthofen 

Anwesend: 22 Mitglieder der Abteilung Badminton 

   

Hinweise: 

• Die Versammlung wurde coronabedingt in der Fußball-Arena des TSV Gersthofens gewählt, so dass die Anste-
ckungsgefahr im Freien minimiert wird.  

• Es wurden Getränke und ein kleines Catering gestellt. 

• Anwesend waren 22 Mitglieder der Abteilung Badminton, davon 21 stimmberechtigt (über 16 Jahre) 
 

Tagesordnung 
TOP 1:  Begrüßung & Freigabe der Tagesordnung 
TOP 2:   Grußworte des Präsidiums 
TOP 3:   Bericht Abteilungsleitung 
TOP 4:   a) Bericht Abteilungsschatzmeister 

b) Genehmigung des Wirtschaftsplans 2021 
TOP 5:   Bericht Abteilungsjugendleitung 
TOP 6:  Entlastung Vorstandsmitglied Philipp Mayr / Bestätigung Florian Nebel 
TOP 7:   Bericht Sportbetrieb 
TOP 8:   Genehmigung neue Abteilungsordnung 
TOP 9:  Anträge 
TOP 10:  Allfälliges 
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• TOP1: Der Versammlungsleiter Sandro Lobina eröffnet die Versammlung. Er begrüßt die Erschienenen der 
Mitgliederversammlung und stellt die Tagesordnung vor. Es gibt keine Einwände zur Tagesordnung. 
 

• TOP 2: Es war kein Mitglied des Präsidiums anwesend. 
 

• TOP 3:  
o Sandro erläutert, dass die Abteilunge gegenwärtig 82 Mitglieder hat. 
o Sandro Lobina blickt zunächst auf das Jahr seit der letzten Abteilungsversammlung im August 2020 zu-

rück und stellt fest, dass während des Großteils der Zeit pandemiebedingt kein Abteilungsleben 
(Sport, Veranstaltungen) möglich war. 

o Nach einer anfänglichen Öffnungsphase im September/Oktober 2020, in der der Trainings- und Punkt-
spielbetrieb wieder aufgenommen wurde, begann im November 2020 ein über 6 Monate währender 
Lockdown. 

o Eine Vielzahl von geplanten Events und Veranstaltungen wurden nach und nach abgesagt. 
o Nach der Öffnung im Juni 2021 blicken wir nun zuversichtlich in die Zukunft und fahren mit Augenmaß 

den Sport- und Veranstaltungsbetrieb wieder hoch. Dabei passen wir die Planungen an den Pande-
mieverlauf an. Themen wie eigene Turniere, Training und Punktspielbetrieb werden nun in Angriff ge-
nommen. Soziale Events in Abteilungsstärke sollen zunächst noch nicht durchgeführt werden. 

o Für die Zukunft äußert Sandro den Wunsch, dass wir uns auch nach der Pandemie auf Gemein-
schaftswerte, Solidarität und gegenseitige Empathie konzentrieren und so die positiven Erkenntnisse 
aus der Pandemie fortführen.   

 

• TOP 4: Robert Nebel stellt die finanzielle Situation der Abteilung vor (Power-Point-Präsentation): 
o Zunächst wird der Kassenabschluss 2020 vorgestellt: 

➢ Einnahmen: 9.688€ 
➢ Ausgaben: 9.891€ 
➢ Bilanz: - 204€ 
➢ Kassenstand: 6.986€ (31.12.2020) 

o Dann geht Robert auf die finanzielle Entwicklung 2021 ein und erklärt die Entwicklungen der einzelnen 
Positionen. Besonders hebt er die Sondereffekte durch Corona vor:  
a) Zum Abbau von Schulden verbleibt der Beitragsrückfluss für das 1.HJ 2021 für alle Abteilungen im 
HV 
b) Aufgrund der langen Trainingsausfälle und der ausgefallenen Saison wird der Abteilungsbeitrag 
2021 für beide Halbjahre ausgesetzt 
c) dem Ausfall der Turniereinnahmen stehen deutlich geringere Ausgaben für Bälle und Übungsleiter-
abrechnungen gegenüber 
Der Kassenstand zum 11.07.2021 beträgt 8.706,93€.   
Insgesamt liegt ein unkritischer Kassenverlauf vor, ein ausreichend großer Finanzpuffer ist vorhanden. 

o Für das Jahr 2022 wird der Wirtschaftsplan zur Abstimmung vorgestellt und darüber abgestimmt: 
Es folgt eine Abstimmung:  
Zustimmung: 21 Stimmen 
Ablehnung: 0 Stimmen 
Enthaltungen: keine  
 

• TOP 5:  
o Jugendevent Fußballgolf konnte planmäßig unter geltenden Corona-Bestimmungen im Oktober 2020 

durchgeführt werden. Im Juli 2021 konnte sich die Abteilungsjugend zum Mini-Golf treffen. Die Ver-
anstaltung wurde wetterbedingt Indoor als Glow-Golf abgehalten. 

o Für die Saison 2021/22 sind eine Mannschaft in der Altersklasse U13 Mini und U19 Jugend geplant.  
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o Die wenigen Möglichkeiten zu Turnierteilnahmen wurden intensiv genutzt. Die Schüler und Jugendli-
chen haben die Abteilung mit Podiumsplatzierungen bis auf südbayerischer Ebene vertreten. Glück-
wunsch an die erfolgreichen Teilnehmer! 

o Die Veränderungen in den Jugendvertretungen auf Abteilungs- und Vereinsebene werden von Philipp 
dargelegt. Nach 5 Jahren im Amt übergibt er den Posten des Abteilungsjugendleiters an Florian Nebel. 

o Philipp zieht Resümee zur Jugendarbeit der vergangenen Jahre. Er bedankt sich bei seinen Unterstüt-
zern in der Abteilungsjugendleitung. Besonderen Dank spricht er seinen Kollegen aus dem Abteilungs-
vorstand aus, er habe bei der Zusammenarbeit persönlich sehr viel gelernt und jederzeit viel Spaß ge-
habt. Philipp wird die Abteilung weiterhin unterstützen. 

 

• TOP 6: Der scheidende Abteilungsjugendleiter und Vorstandsmitglied Philipp Mayr wird von den Mitgliedern 
entlastet, er erhält ein kleines Präsent: 
Ergebnis zur Entlastung:  
Zustimmung: 20 Stimmen 
Ablehnung: 0 Stimmen 
Enthaltungen: 1 Stimme 

 

• TOP 7: Bericht Sportbetrieb 
Nachwuchsbereich: 

o In der Bezirksliga U19 wird 1 Mannschaft gemeldet 
o In der Bezirksoberliga U13 wird 1 Mannschaft gemeldet 
o Jugend des TSV Gersthofen war auf allen 3 möglichen Nachwuchsturnieren vertreten 

Aktive: 
o 3 Aktivenmannschaften gemeldet 
o Aufstellungen in der Detailplanung 
o Turniere stark eingeschränkt & keine Teilnahme seitens TSV Gersthofen 

 

• TOP 8:  
Sandro erklärt die Hintergründe zur Abstimmung über die neue Abteilungsordnung: 

o TSV Gersthofen bekommt eine neue Satzung (voraussichtlich Herbst 2021), Ziel ist die Vereinheitli-
chung aller Ordnungen der 14 Abteilungen auf Basis einer Musterordnung 

o Aus diesem Grund: Überführung unsere bestehenden Abteilungsordnung (Autor: Harald Heiske) in 
neues Format 

o Optik: Anpassung an Design-Vorlage des Hauptvereins (Layout, Schriftart) 
o Inhalt: keine inhaltlichen Änderungen erfolgten außer Detaillierungen, die im Muster bereits vorlagen 

Beschlussfassung: Die Mitgliederversammlung genehmigt die neue Abteilungsordnung, die nach Genehmi-
gung auf einer Vereinsratssitzung in Kraft tritt. 
Zustimmung: 21 Stimmen 
Ablehnung: 0 Stimmen 
Enthaltungen: keine 

 

• TOP 9: Es liegen keine Anträge vor.  

• TOP 10: Mario Fuchs gibt bekannt, dass er Ende Juli 2021 nach Nürnberg zieht und den Verein verlassen wird. 
Sandro dankt Mario im Namen des Vereins und überreicht ein kleines Präsent 

 
Die Mitgliederversammlung wird um 18:55 Uhr durch den Versammlungsleiter geschlossen. 
 
Gersthofen, den 18.07.2021 


